

Ikuti Lomba Konten Kreator Anggota Kodim Jayapura Raih Penghargaan

Dony Numberi - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 11, 2023 - 14:33



Jayapura – Salah satu anggota Kodim 1701/Jayapura melalui karyanya kembali menorehkan prestasi, kali ini Serda Musa Dony Numberi berhasil meraih penghargaan dalam lomba konten kreator yang diadakan oleh Kodam XVII/Cenderawasih dalam rangka memeriahkan Semarak Merah Putih dan Final Piala Kasad Tahun 2023 di wilayah Provinsi Papua.

Dalam lomba konten kreatif ini para peserta diwajibkan untuk membuat karya sebuah video pendek yang mengandung nilai kebangsaan, seni dan budaya

kemudian diupload di akun media sosial masing-masing peserta dan akun-akun media sosial yang telah ditentukan oleh panitia lomba. Peserta pada lomba ini tidak dibatasi, siapapun bisa mengikutinya, baik masyarakat sipil maupun anggota TNI/Polri.

Kodam XVII/Cenderawasih melalui Infolahadam XVII/Cenderawasih selaku panitia lomba pada hari ini menyerahkan penghargaan kepada para konten kreator yang video pendeknya terpilih sebagai pemenang. Total ada 11 orang yang terpilih dari 208 konten keator yang mengikuti lomba ini. Penyerahan penghargaan berupa piagam dan uang pembinaan diserahkan langsung oleh Ketua Panitia yaitu Kainfolahadam XVII/Cenderawasih Kolonel Caj Wiginarto kepada 11 orang konten kreator terpilih di Makodam XVII/Cenderawasih. Senin (11/09/2023)

Ucapan selamat diberikan oleh Kepala Infolahadam XVII/Cenderawasih kepada 11 peserta yang terpilih sebagai pemenang. Kolonel Caj Wiginarto mengapresiasi karya peserta yang berhasil menjadi pemenang pada event kali ini. Dirinya berharap agar para peserta terus mengembangkan kreatifitas dalam membuat konten-konten yang bermanfaat di media sosial.

“Teruslah berkarya, buatlah konten-konten yang memberikan manfaat bagi orang banyak. Pesan moral yang disampaikan melalui konten yang dibuat diharapkan dapat menginspirasi banyak orang untuk melakukan hal-hal yang positif dan bermanfaat. Sehingga kuota yang dihabiskan bukan sekedar melihat konten hiburan yang kurang mendidik tetapi menciptakan sebuah karya yang menghibur sekaligus mengedukasi para penikmat konten,” tandas Kainfolahda.

Pada kesempatan terpisah dalam keterangannya, Serda Musa Dony Numberi salah satu peraih penghargaan dari satuan Kodim 1701/Jayapura mengucapkan terima kasih atas support yang diberikan oleh Komandan Kodim 1701/Jayapura Letkol Hendry Widodo dan seluruh anggota Kodim 1701/Jayapura. Ia mengatakan akan terus berkarya dengan membuat konten-konten yang bermanfaat.

Ketika ditanyakan kenapa konten karyanya bisa meraih penghargaan, Serda Dony mengatakan tidak tahu persis mengapa karyanya bisa terpilih. “Saya mengangkat tema tentang merah putih dan kebetulan saya mempunyai tugas untuk meliput jalannya final Piala Kasad yang berlangsung di Stadion Mandala, jadi sekalian liput dan mengumpulkan bahan untuk membuat konten video yang akan dilombakan,” terangnya.

“Pada kesempatan ini, saya juga ingin mengucapkan terima kasih kepada Kodam XVII/Cenderawasih yang telah memberikan ruang kepada kami para konten creator sehingga kami dapat mengasah dan bertukar ilmu dengan para konten creator lainnya. Semoga semakin banyak event seperti ini di Kota Jayapura agar kami para konten kreatro dapat berkembang dan dapat membangun kreatifitas,” pungkasnya. (Redaksi Papua)